
19 de Fevereiro de 1965

Hoje Se Cumpriu Esta Escritura
Jeffersonville, Indiana E.U.A.

1 Permaneçam de pé, se puderem, enquanto inclinamos as nossas cabeças para uma
palavra de oração. Querido Pai celestial, estamos agradecidos nesta noite por isto, outra
oportunidade para vir e apresentar este evangelho glorioso e maravilhoso de Jesus
Cristo.  Nós Te agradecemos porque Ele ainda permanece o mesmo ontem, hoje,  e
eternamente. Nós Te agradecemos por estas pessoas que se reuniram aqui na altura
deste  tempo  frio,  e  ainda  com grande  antecipação,  à  espera,  crendo  que  algo  de
extraordinário nos será dado por Deus. Vimos com essa esperança, Senhor, a cada
reunião.  Nós  Te  agradecemos  pelos  serviços  há  duas  noites  no  Tabernáculo.  Te
agradecemos pelo serviço aqui ontem à noite e pelo serviço de hoje no Tabernáculo.
Esperamos com expectativa agora pelo que Tu terás para nós esta noite.

Pai, sabemos que qualquer pessoa que seja capaz de mexer as suas mãos pode
abrir as páginas da Bíblia mas só há Um que a pode fazer viva e real e que és Tu. Pai,
esperamos que Tu faças isso esta noite. Abençoa-nos de todas as formas. Os nossos
corações estão tão cheios de alegria enquanto vemos o tempo a aproximar-se em que
nós Te vamos encontrar face a face - Aquele que nós amamos e para o qual vivemos
durante todos estes anos.

Muitos novos convertidos, Senhor, vieram. Entendendo que um grande exército,
quarenta ou cinquenta, vão ser baptizados no Teu nome de manhã por causa do serviço
de ontem à noite. Oh Deus, por favor continua, nós oramos, até que toda a Semente
predestinada de Deus tenha visto a Luz do evangelho e entre no rebanho.

Nós pedimos para nos esconderes esta noite por trás da Palavra; cega-nos para as
coisas do mundo e deixa-nos ver Jesus. Possa haver uma experiência do Monte da
Transfiguração entre nós esta noite para que não vejamos nenhum homem a não ser
apenas Jesus. Nós pedimos em Seu nome, e para a Sua glória, e uma - vindicação do
Seu evangelho. Amém. Podem sentar-se.

2 Vou apenas virar este microfone, ou esta mesa, um pouco de lado, se estiver tudo
bem, para que possa ver os dois lados da audiência.  Acho que posso colocar estes
microfones aqui mesmo. Tudo bem, só um momento.

Estamos a enviar saudações a partir do auditório principal aqui esta noite, aos
nossos amigos no Arizona, Califórnia, Texas, e por todos os Estados Unidos através do
telefone. Isto vai por toda a nação (este serviço esta noite) através do telefone. Assim
confiamos que Deus nos vai abençoar.

Conseguem ouvir lá atrás no auditório à esquerda? Tudo bem, eles vão verificar o
sistema telefónico agora para ver se está a funcionar correctamente.

3 Estão  todos  felizes  esta  noite?  Bem,  está  bem.  Deste  lado?  Amém. Estou tão
contente por ver que estão todos confortavelmente sentados.

E agora amanhã à noite se as multidões continuarem a aumentar, também vão ser
transmitidas pelo telefone - estão esta noite; acho que alguns estão ali no tabernáculo.

E amanhã de manhã os serviços não podem ser feitos no tabernáculo, porque terá
uma florista lá a decorar a igreja para um casamento amanhã à tarde. E transferiram os
serviços de manhã para a igreja do Irmão Ruddell (um dos nossos associados) e lá na
auto-estrada aqui - 62. Foi anunciado? Foi anunciado. E se não houver espaço suficiente
lá, vamos pegar nos restantes e enviá-los a outro ministro ao Irmão Junior Jackson lá
em Clarksville. A razão porque tivemos na do Irmão Ruddell, é por ser mais perto daqui
e podemos… e achámos que a podiam encontrar mais facilmente. E depois vamos tratar
disso de alguma forma. Confirmem todos esses baptismos para amanhã, e eu espero
que haja mais cem ou duzentos acrescentados a esses para se baptizarem amanhã. E
agora amanhã à noite….

4 Eu nunca gosto de vos anunciar alguma coisa antecipadamente, mas uma noite no
serviço, ou um dia, quero falar sobre o tema de Quem É Este Melquisedeque? porque é
um tema que eu penso que estamos a viver no tempo em que estas revelações acerca
da  questão  durante  a  era  de,  “Quem é  este  homem?”  E  eu  creio  que  Deus  tem a
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resposta  para  quem Ele  era.  Alguns  diziam  um sacerdote;  alguns  diziam  um rei;
alguns… mas tem de haver…

Enquanto houver uma pergunta, tem de haver uma resposta para essa pergunta
que seja correcta. Não pode haver uma pergunta sem primeiro haver uma resposta.

5 Agora,  confiamos  que  Deus  nos  dará  uma  bênção  esta  noite  da  Sua  Palavra
enquanto a lemos.

E vocês tiveram… O Billy disse-me para vos dizer que tiveram uma bela cooperação
com as pessoas aqui que têm estado no estacionamento, a polícia e tudo. Continuem; é
muito, muito bom.

Esperamos ver o tempo (talvez no futuro próximo) em que talvez possamos trazer
a tenda aqui para a cidade e colocá-la aqui no estádio onde podemos ficar por mais
algum  tempo,  talvez  para  um  reavivamento  de  três  ou  quatro  semanas,
constantemente. Aqui, mal nos conhecemos uns aos outros, e depois temos de dizer
adeus e vamos embora outra vez. Mas gostava de vir e ficar numa viagem longa, numa
altura em que possam ficar para que não tenham de encerrar ao fim de uma ou duas
noites, mas ficar e ensinar dia e noite, dia e noite, sempre. Talvez alguém vá para casa
e dê de comer às galinhas, ordenhar as vacas, e volte na semana seguinte e continue
com o serviço. Gosto disso. Assim o Senhor esteja convosco.

6 Agora, antes de me ir embora, talvez no Domingo de manhã ou no Domingo à
noite, ou algures (num destes serviços), eu sei que estão todos à espera de ouvir a
mensagem sobre a verdade acerca de casamento e divórcio, que é um dos grandes
problemas de hoje. E tal como estou aqui, creio que a resposta correcta está na Palavra
de Deus, e creio que é... pelo que prometi voltar.

E  penso que,  conscientemente,  pelo  que sei,  quero  ter  outro  serviço  aqui  em
Jeffersonville no Domingo de Páscoa, e vamos… para o serviço do amanhecer e depois
Domingo de Páscoa; assim vamos anunciar com antecedência e tentar talvez ter o
auditório, se possível, ou outro lugar, para o Domingo. Talvez venha Sábado e Domingo.
Tenho de ir de avião e voltar, porque é perto da data… Tenho de confirmar isso primeiro
com  a  agenda  que  tenho  e  um  dos  meus  itinerários  e  na  Califórnia.  E  depois
imediatamente a seguir  a isso,  tenho de ir  -  para África.  Assim mantenham-se em
contacto e orem por nós.

7 Agora, esta noite quero chamar a vossa atenção para uma porção da Palavra de
Deus encontrada no quarto capítulo de S. Lucas. Capítulo quatro e começa no versículo
dezasseis. Jesus a falar:

…Hoje se cumpriu esta Palavra em vossos ouvidos.

Agora, queremos tirar daí uma conclusão de como a Palavra de Deus é dinâmica.
Agora, todos conseguimos entender a mecânica, mas é necessário a dinâmica para fazer
com que funcione.

Conseguimos entender a mecânica de uma máquina (automóvel), mas depois é
necessário a dinâmica para fazer com que as rodas operem e se movam.

Agora, Jesus voltou a Nazaré onde Ele foi criado. Nas Escrituras aqui vemos que
eles disseram, “Ouvimos que fizeste assim e assim lá em Cafarnaum; agora vamos ver a
fazeres aqui na tua própria terra.”

Jesus disse, “Não há profeta sem honra a não ser na sua própria terra.” E claro, é
onde você é criado e onde as pessoas o conhecem. E lá Ele tinha um nome mau para
começar ao nascer sem um pai terreno. Eles chamaram-Lhe um filho ilegítimo - que
Maria na verdade estava grávida antes de casar, oficialmente, com José. Mas não é
assim; sabemos que não é assim.

8 E,  nesta  Escritura,  o  que  me  fez  pôr  os  olhos  nisto,  foi  algo  que  aconteceu
recentemente em Phoenix, Arizona. Era o último dia do serviço em que eu devia falar na
Convenção Internacional dos Homens de Negócios do Evangelho Completo.

E nesta convenção havia um visitante connosco que era um bispo Católico, em que
ele é dos Ritos Caldeus da Igreja Católica Apostólica - Sua Excelência John S. Stanley,
da Ordem de São Domingos. Ele é o Arcebispo dos Estados Unidos Metropolitanos na
Igreja Católica. Acontece que este é o seu cartão e o seu endereço.
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E ele era um visitante nos Homens de Negócios Cristãos, e vi-o lá no dia anterior. E
quando estava  a  falar  no  Sábado à  noite  (creio  que  era,  ou  Sábado de  manhã ao
pequeno-almoço), e enquanto estava a falar ele ficou a olhar para mim. Eu pensei “Esse
homem está com certeza a discordar de tudo o que digo.” E sabe, conseguia-se ver
nele; ele continuava com a sua cabeça para cima e para baixo, mas não sabia o que se
estava a passar exactamente com ele.
9 Assim no Domingo à tarde quando eu fui falar, ia tomar o meu texto sobre dores de
parto - onde Jesus disse isso como quando uma mulher está em trabalho de parto com
uma criança, está em trabalho de parto. E assim, ia falar a partir dali sobre dores de
parto (o tema), dizendo que o mundo está em dores de parto agora. O velho tem de
desaparecer para que o novo possa nascer; tal como uma semente tem de apodrecer
para dar nova vida.

E como as dores, dores de parto, atingiram a terra na I Guerra Mundial. Teve uma
dor terrível,  porque eles tinham gás venenoso e assim por diante que quase podia
destruir o mundo. E na II Guerra Mundial sofreu outra dor ainda mais forte; tinham
bombas de demolição e também uma bomba atómica. Não vai aguentar mais dores de
parto. Com estes mísseis e assim hoje, mais uma guerra lança-a para o espaço, porque
ela vai agora ser libertada, e haverá uma nova terra. A Bíblia disse que haverá.

Com a mensagem de cada profeta Israel  teve uma dor de parto, porque estes
profetas vinham depois de os teólogos e os clérigos terem a igreja toda na forma de
uma organização.  E  quando os  profetas  vinham com o  “Assim diz  o  Senhor,”  eles
agitavam essas igrejas e tinham uma dor de parto. Finalmente teve dores de parto
precisamente até que deu à luz um Filho do evangelho que era a Palavra feita carne.

10 Assim a igreja está realmente em dores de parto esta noite novamente para dar à
luz o Filho - Filho de Deus para voltar novamente. Todos os nossos teólogos, todos os
nossos sistemas, todas as nossas denominações apodreceram debaixo de nós. Assim
estamos em dores de parto, e uma mensagem de Deus lança sempre a igreja em fortes
dores. Mas passado um pouco ela vai dar à luz uma noiva que irá gerar Jesus Cristo
para a Sua noiva.

E depois, pensando que este homem tinha discordado tanto comigo, quando me
levantei para falar esta mensagem, abri a minha Bíblia para encontrar a página.

E a minha esposa tinha-me dado uma Bíblia nova no Natal. A minha velha Bíblia
tinha à volta de quinze anos, e estava quase rasgada em pedaços. As páginas, sempre
que eu a abria, voavam mas eu sabia onde encontrar qualquer Escritura. Assim eu
estudei naquela Bíblia, e eu apenas peguei na nova porque a outra parecia muito usada
para ir com ela para a igreja.

11 E quando comecei a abrir em S. João, onde a Escritura se encontrava, comecei a ler
no capítulo dezasseis, e o versículo que eu estava à procura não estava lá! Assim eu
pensei, “Estranho.” Voltei atrás novamente; continuava a não estar lá.

E o Irmão Jack Moore de Shreveport, Louisiana, um amigo meu muito chegado,
estava sentado ali. Eu disse, “Irmão Jack, não se encontra em S. João 16?”

Ele disse, “Sim!”

E  este  padre  Católico  levantou-se  do  seu  lugar,  com cerca  de  cem ministros
sentados na plataforma, veio até mim, com todas as suas túnicas e vestes e cruzes e
assim por diante, e chegou à minha beira; e disse, “Meu filho, tem calma. Deus está
prestes a agir.”

E eu pensei, “Um bispo Católico a dizer-me isso!”

Ele disse, “Leia do meu Livro.”

E eu li a Escritura do seu Livro, e peguei no meu tema e continuei, preguei o meu
sermão.

Depois, quando eu acabei, ele levantou-se depois de eu sair e disse, “Há uma coisa
que tem de acontecer. Depois disso, a igreja tem de sair da confusão em que está, ou
nós temos de sair da confusão em que a igreja está.” Assim, ou um ou outro.

12 E eu estava no meu caminho para casa (lá para Tucson) nessa noite, e as crianças
estavam a pedir uma sandwich, e eu parei para ir buscar uma sandwich numa pequena
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loja. E a minha esposa disse, “Bill, nunca estive tão nervosa em toda a minha vida por
te ver de pé ali a mexer nervoso naquela Bíblia.” Disse, “Não te pôs nervoso?”

Eu disse, “Não!” Eu disse, “Eu sabia que estava ali  algures. Eles não tinham a
página ali. É um erro de impressão.”

E ela disse, “E pensar que te dei aquela Bíblia. Parecia que tinha os olhos todos
postos em mim.”

E eu disse, “Bem, não podias fazer nada. Era um erro de impressão na Bíblia.” Eu
disse, “Nunca colocaram a página.”

Bem, eu fui lá e olhei para ela novamente. Tudo perfeito, mas o capítulo dezasseis,
a parte final - a parte apenas a cerca de sete centímetros do final, acima do capítulo
dezassete, do outro lado fazia a mesma coisa; e sendo uma Bíblia nova, essas duas
páginas tinham-se colado perfeitamente, e eu estava a ler no capítulo dezassete em vez
do dezasseis. “Bem,” disse eu, “está tudo bem. É por alguma razão.”

13 E da mesma forma em que podia ouvir uma voz qualquer, uma voz veio a mim e
disse, “Ele entrou em Nazaré onde Ele foi criado e foi à sinagoga como era Seu costume.
E o sacerdote deu-Lhe as Escrituras para ler, e Ele leu Isaías 61. E quando Ele leu as
Escrituras, sentou-se, deu a Bíblia de volta ao sacerdote, o Livro, e sentou-se. E todos
os olhos da congregação estavam fitos Nele, e procederam palavras preciosas da Sua
boca e Ele disse, 'Hoje se cumpriu esta Escritura.'”

“Hoje se cumpriu esta Escritura.” Como é exacta a Escritura! Se notar isto, em
Isaías 61:1-2 é onde o nosso Senhor estava a ler - Isaías 61:1-2. Mas no meio do
segundo versículo de Isaías 61, Ele parou onde dizia, “O Espírito do Senhor está sobre
mim para pregar o ano aceitável.” Então Ele parou. Porquê? Na outra parte, para trazer
julgamento, não se aplicava à Sua primeira vinda, mas à Sua segunda vinda! Veja, não
se aplicava ali; como as Escrituras nunca erram. São sempre perfeitas. Jesus parou
onde a Escritura parava, porque era exactamente o que estava para ser vindicado no
Seu dia. Agora, e essa primeira vinda…. Na segunda vinda Ele trará julgamento sobre a
terra, mas não naquele tempo. Ele tinha de pregar “o ano aceitável.”

14 Note,  o  Messias,  de  pé  na  plataforma  para  Se  identificar  com  a  palavra  da
promessa para essa era. Como é estranho - o Messias de pé perante a igreja! E olhe
para estas palavras preciosas, quando Ele diz aqui, “A pregar o ano aceitável.”

O ano aceitável, como todos sabemos como leitores da Bíblia, era o ano do jubileu;
que quando todos os escravos e prisioneiros, enquanto eram… eram prisioneiros, e
tinham de dar um filho para pagar uma dívida, ou uma filha para pagar uma dívida, e
estavam em escravidão. Não importa quanto tempo tinham estado em escravidão ou
quanto tempo deviam ficar ali,  quando vinha o ano do Jubileu,  quando a trombeta
soava, qualquer homem podia ir livremente se quisesse ser livre. Era livre; não era mais
escravo.

Mas se desejasse continuar escravo, então tinha de ser levado ao templo, ficava à
porta do templo, e tomavam uma argola e faziam um furo na sua orelha. E depois tinha
de servir a esse senhor pelo resto dos seus dias.

15 Que exemplo perfeito que é do evangelho de Jesus Cristo. Quando é pregado, o
tempo aceitável e o tempo do Jubileu, qualquer pessoa, não importa quem você seja, de
que cor é, a que denominação pertence, até que ponto se sujeitou ao pecado, ou o que
esteja errado consigo, você pode ser livre quando ouve a trombeta do evangelho a soar!
Você está livre!

Mas se voltar as costas à mensagem e recusar ouvi-la, note, foi marcado na orelha
com uma  argola.  Isso  quer  dizer,  que  você  atravessou  a  linha  entre  a  graça  e  o
julgamento e nunca mais vai ouvir o evangelho novamente! Nunca mais vai avançar;
você tem de ser um escravo para o sistema em que está para o resto dos seus dias, se
recusar ouvir o ano aceitável.

Agora, a outra parte, como disse, não precisava de ser respondida, porque este
Messias a vir, um tempo agora, é quando Ele trará julgamento.

16 Agora, como é que essas pessoas não conseguiam ver quem Ele era? Como é que
não compreenderam? Como pode ser, quando foi tão claramente mostrado e dado a
conhecer? Como é que não conseguiram ver quando Ele….
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Que Palavra! Pense nisso! “Hoje se cumpriu esta Escritura aos vossos olhos!” Quem
disse isso? O próprio Deus, que é o intérprete da Sua própria Palavra. “Hoje se cumpriu
esta Escritura.” O Messias, Ele mesmo, de pé na presença da congregação e a ler uma
palavra da Bíblia em relação a Ele mesmo, e depois a dizer, “Hoje se cumpriu esta
Escritura,” e eles ainda assim não conseguiram ver isso.

Que tragédia  que  seria,  mas  aconteceu.  Aconteceu  muitas  vezes.  Como pôde
acontecer? Claro, como noutras vezes, ao crerem na interpretação da Palavra feita pelo
homem. Foi o que causou isso. Esses crentes naqueles dias (assim chamados crentes)
estavam a tomar a interpretação do que o sacerdote tinha dito acerca da Escritura. Por
isso Jesus, não pertencendo a nenhuma das posições sociais deles ou a nenhuma das
sociedades deles, foi excomungado da companhia deles.

E por isso, não O puderam identificar com eles, porque Ele era diferente deles. A
pessoa de Jesus Cristo era tão única que ninguém devia ter falhado em ver que aquele
era o Filho de Deus, porque Ele era uma identificação perfeita da Escritura que fora
escrita acerca Dele!

É dessa forma que qualquer Cristão é conhecido - quando a sua vida identifica as
coisas que o Cristão deve fazer.

17 Como é que Ele podia estar ali e dizer, “Hoje se cumpriu esta Escritura perante os
vossos olhos!” Incrível! Tão claro, e no entanto essas pessoas entenderam mal. Porquê?
- é porque aceitaram a interpretação de alguma ordem de sacerdotes a quem ouviam.

E a história sempre se repete, e a Escritura tem um significado composto e uma
revelação composta!

Por exemplo, como diz na Bíblia que “Do Egipto chamo o meu Filho” (referindo-se a
Jesus). Veja a margem daí e vê que também se refere a Jacob - a mesma Escritura.
Jesus era o Seu maior  Filho.  Jacob era Seu filho que Ele chamou do Egipto,  que a
referência de Scofield e todas as outras referências dão, porque essa é a Escritura a que
se estava a referir, assim tinha uma dupla resposta. Tinha uma resposta para Jacob
chamado e para Jesus chamado.

E é assim hoje! É porque estamos numa tal confusão, e as pessoas não conseguem
ver a verdade de Deus, é porque há muitas interpretações feitas pelo homem acerca da
Palavra de Deus. Deus não precisa que ninguém interprete a Sua Palavra, Ele é o Seu
próprio intérprete!

18 Deus disse no princípio, “Haja luz,” e houve luz. Não precisa de interpretação.

Ele  disse,  “Uma  virgem  conceberá,”  e  concebeu.  Não  precisa  de  nenhuma
interpretação.

A interpretação de Deus da Sua Palavra é quando Ele vindica e prova que é assim!
Essa é a Sua interpretação - ao fazer com que aconteça! É onde está a interpretação de
Deus, é quando Ele faz com que a Sua Palavra aconteça; Ele está a interpretá-la para si.

Tal  como se nunca houvesse luz e Ele dissesse,  “Haja luz,”  e houve; isso não
precisa que ninguém interprete.

Mas nós temos sistemas feitos pelo homem misturados aí. E quando mistura, você
sai da linha. Foi sempre dessa forma.

19 Mas  eu  continuo  a  pensar  em como deve  ser  impressionante.  Pense  nisso!  O
Messias! Porque é que não O conseguiram ver? Porque os seus líderes que O deviam ter
conhecido, que deviam ser entendidos nas Escrituras, que deviam ter entendimento das
Escrituras,  desprezaram  este  homem  e  disseram,  “Ele  é  um  filho  ilegítimo  para
começar.” Nós não íamos crer nisso.

Anos mais tarde nós não cremos nisso; nós morreríamos pelo propósito de dizer
que Ele foi um Filho nascido virginalmente!

E acontecerá um dia que as coisas que vemos Jeová a fazer hoje, homens nas eras
futuras, se houver, vão morrer pelo que estamos a falar hoje! Terá de morrer quando a
marca da besta vier, e não lhe for permitido pregar o evangelho desta forma. Quando a
grande união de igrejas se reunir, que está planeado agora mesmo para a igreja do
mundo, você terá de selar o seu testemunho com a sua vida. Você deve crer agora.

20 Se esses sacerdotes que O condenaram pudessem ressuscitar, não O condenariam.
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Mas você diz, “Se eu estivesse ali, eu fazia assim e assim.” Bem, essa não foi a sua era,
mas esta é a sua era! É este o tempo! Você diz, “Bem, se Ele estivesse aqui….”

A Bíblia diz que Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente - o mesmo; assim Ele
está  aqui.  Mas  Ele  está  aqui….  Já  que  o  mundo  se  tem tornado  civilizado  e  mais
grandioso e mais educado, Ele está aqui em forma de Espírito, em que eles não podem
matar ou mandar matar. Ele morreu uma vez; Ele não pode morrer novamente. Ele
tinha de se fazer carne para que Deus fosse morto em carne pelo pecado. Mas desta vez
Ele nunca pode morrer; é o Espírito Santo.
21 Agora, pensar que eles tinham essas coisas contra Ele. Outra coisa, que Ele não se
juntaria a nenhum dos grupos deles. Então veja, isso também fez Dele uma má pessoa.
Ele não se juntava às suas organizações, não se juntava ao sacerdócio deles, e não
tinha nada a ver com isso. E depois para além de tudo isso, Ele tentou derrubar o que
eles construíram!

Ele entrou no templo. Nós chamamos-Lhe um homem manso; Ele era, mas muitas
vezes entendemos mal o que é a mansidão.

Ele era um homem de compaixão, mas no entanto não conseguimos entender por
vezes o que é a compaixão. A simpatia humana não é compaixão, mas a compaixão é
fazer a vontade de Deus.

Ele passou pelo tanque de Betesda, pela porta; ali estavam pessoas, multidões.
Multidões não é um certo número, mas estavam multidões - coxos, cegos, mancos,
paralíticos. E Ele tinha sempre compaixão pelas pessoas, e foi a uma pessoa que não era
coxa, cega, manca, nem paralítica. Talvez tivesse um problema de próstata; talvez
tivesse uma pequena enfermidade que estivesse retardada; ele teria trinta e oito anos.
Não o ia incomodar, não o ia matar. Ele estava deitado numa cama. E Ele disse, “Queres
ficar são?”

E o homem disse, “Não tenho ninguém que me leve até à água. Mas enquanto
estou a ir, bem, alguém entra à minha frente. Veja, ele podia andar; podia ver; podia
andar por ali; mas estava apenas fraco.

E Jesus disse-lhe, “Levanta-te! Toma a tua cama e vai para tua casa!” E Jesus foi
questionado acerca disso. Porque lembre-se que a Escritura disse isto….

22 Não admira. Se Ele viesse a Jeffersonville esta noite e fizesse algo assim, eles
ficavam a falar sobre Ele.

Mas lembre-se, Ele veio para fazer uma coisa - era a vontade de Deus. Agora isso
encontra-se em S. João 5:19; vai obter a resposta. Ele disse, “Na verdade, na verdade
vos digo, o Filho por Si mesmo nada pode fazer a não ser o que vê o Pai fazer, isso faz o
Filho.”

Agora, eles deviam saber que essa era a própria vindicação da profecia de Moisés:
“Porque o Senhor vosso Deus vos levantará um Profeta como eu.”

Note quando Ele viu o homem disse…. Jesus sabia que ele estava nesta condição há
muitos anos. Sendo um profeta, Ele viu esse homem nessa condição e foi lá e agitou…
abriu caminho pelo meio destas pessoas, despercebidamente entre a multidão até que
encontrou esse certo homem.

Passou pelos coxos, mancos, cegos, e paralíticos, no entanto era um homem cheio
de compaixão; mas a compaixão é fazer a vontade de Deus.

23 Agora, vemos que Ele, já que não se ia juntar a eles, Ele não teria nada a ver com
os seus grupos, então era um excluído. Ele não teria qualquer….

Apesar disso Ele entrou no templo um dia. Um homem entrou ali e encontrou a
casa de Deus quase tão contaminada como está hoje. Estavam a comprar, a vender, a
cambiar moeda, e Ele virou as mesas do dinheiro, pegou em cordas e entrelaçou-as e
expulsou os cambistas do templo e olhou para eles com fúria! E disse, “Está escrito
[Aleluia!], a casa de Meu Pai é casa de oração e fizestes dela um covil de salteadores!
Vós, com as vossas tradições, fizestes os mandamentos de Deus de nenhum efeito.”

Oh, um grupo assim podia sequer crer Nele? Não, senhor! Eles tinham estado tão
enlameados  no  lodo  das  sociedades  e  na  imundície  do  dia  até  que  ficaram  tão
congelados eclesiasticamente que nem conseguiam sentir as vibrações do poder do Deus
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Todo-poderoso! Não admira que a mulher conseguisse tocar na Sua veste e ficasse
curada por isso, e um soldado bêbado pudesse cuspir na Sua face e não sentir virtude!
Depende de como o aborda; depende do que está à procura. Quando você vai à igreja
depende do que está à procura.

24 Agora, vemo-Lo ali. Sem dúvida que as pessoas já O tinham avisado… avisado… o
sacerdote tinha avisado o povo, “Agora ele vem aqui no próximo Sábado, e quando vier,
não o ouçam. Agora, podem ir e sentar-se aqui, mas não prestem atenção ao que ele
diz, porque ele não pertence ao nosso grupo. Ele é um excluído. Não tem cartão de
companheirismo; nem sequer tem uma declaração da organização com ele. Não tem
nada assim.”

“Quem é ele?”

“Um rapaz  renegado que nasceu aqui  de  nascimento  ilegítimo na casa  de  um
carpinteiro,  onde  a  mãe  o  concebeu  antes  de  estarem  casados,  e  estão  a  tentar
esconder a coisa com alguma coisa sobrenatural.

Nós sabemos que quando o Messias vier Ele virá pelos corredores do Céu e virá ao
nosso sumo-sacerdote e dirá, «Aqui estou eu, Caifás.»“. Mas vemos que Ele não fez
dessa forma, porque não estava escrito na Palavra dessa forma! Era uma tradição feita
pelo homem que fez com que eles cressem nisso.

A Palavra disse que Ele viria da forma que Ele veio! Ali estava Ele, a ler a Palavra e
a dizer-lhes, “Hoje se cumpriu esta Escritura aos vossos olhos,” e mesmo assim não O
conseguiram ver ou reconhecer, como também não conseguiram em todas as outras
eras.

25 Noé podia  ter  dito  a  mesma coisa no dia  em que entrou na arca e  a  porta  se
fechou.  Moisés  podia  ter  levantado  aquela  janela  no  topo  da  arca,  olhado  para  a
congregação (lembre-se, Deus fechou a porta), e podia ter dito, “Hoje se cumpriu esta
Escritura aos vossos olhos!” Mas era tarde demais para eles. Ele tinha pregado 120 anos
a tentar com que entrassem nesse barco que ele tinha construído, dizendo-lhes que a
Escritura dizia “Assim diz o Senhor” vai chover! Mas, eles esperaram demasiado. Mas
Noé podia facilmente dizer que “hoje, neste dia, se cumpriu a Escritura.”

Moisés,  no mesmo dia em que a coluna de fogo desceu sobre o Monte Sinai  e
confirmou o seu testemunho, Moisés podia ter dito, “Hoje se cumpriu esta Escritura.”

Moisés, você sabe, era um homem chamado por Deus, um profeta. E enquanto ele
estava a ser chamado, sendo um profeta, ele tinha de ter uma experiência sobrenatural
para ser um profeta. Ele tinha de se encontrar com Deus face a face e falar com Ele. E
outra coisa, o que ele dissesse tinha de acontecer ou ninguém ia crer nele.

Assim, ninguém tem o direito de se chamar assim, até que ele tenha falado face a
face com Deus lá num deserto algures, onde Ele se encontrou com Deus! E todos os
ateus  no  mundo  não  conseguiam  demovê-lo  disso;  ele  estava  ali,  ele  sabia  que
aconteceu. Todo o Cristão devia ter essa experiência antes de dizer alguma coisa acerca
de ser Cristão - a sua própria experiência!

26 Eu falei com o meu sobrinho há algum tempo atrás, um rapaz Católico, que disse,
“Tio Bill, eu andei por todo o lado a tentar encontrar alguma coisa!” Noite após noite,
antes de esta reunião começar, ele chora, e à noite ele tem sonhos de vir, correr para o
altar (na pregação) e fazer uma confissão de que está errado.

Eu disse, “Melvin, não importa onde tentes ir, a quantas igrejas te juntes, quantas
«Avé Maria» digas, ou quantas bênçãos recebas do homem, tens de nascer de novo do
Espírito de Deus! É a única coisa que vai satisfazer o coração humano.”

Eu sei que eles têm um substituto hoje do novo nascimento - eles cumprimentam o
pregador e colocam o nome deles no livro. Mas amigos, isso é um dogma! Não é uma
verdade da Bíblia! Se fosse, nos Actos dos Apóstolos no capítulo dois tinha de se ler
assim: “Cumprindo-se o dia de Pentecostes, o pastor veio e cumprimentou as pessoas.”

Mas dizia: “Cumprindo-se o dia de Pentecostes [na inauguração da igreja], veio do
céu um som como de um vento veemente e impetuoso, e encheu toda a casa em que
estavam assentados!”

É assim que o Espírito Santo veio da primeira vez, é assim que veio sempre desde
essa altura! Ele é Deus e não muda. Agora, isso confunde as pessoas. Dizem, “Isso era
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para outro dia.”

27 Bem, Ele é o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Sempre que a igreja recebeu o
Espírito Santo, sempre veio como da primeira vez, debaixo da mesma receita - Actos 2:
38. Nunca mudou, nunca vai mudar.

Como a receita de um médico para uma doença. Ele escreve uma receita para uma
doença (o médico), e leva a um charlatão, ao farmacêutico, e ele põe muito antídoto,
fica tão fraco que não lhe vai fazer bem nenhum. Se colocar muito veneno aí, vai matá-
lo. Tem de ser escrito de acordo com o médico.

E a receita do médico de como receber o Espírito Santo é-nos dada pelo Dr. Simão
Pedro no dia de Pentecostes! Vou dar-vos uma receita: “Arrependei-vos e cada um de
vós seja baptizado no nome de Jesus Cristo para a remissão dos pecados, e recebereis o
dom do Espírito Santo, porque a receita é para os que estão longe e a tantos quantos o
Senhor nosso Deus chamar!” A receita eterna.

28 Moisés teve esta experiência. Ele entrou no país e começou a dizer às pessoas,
“Encontrei-me com uma coluna de fogo. Estava numa sarça ardente, e Ele disse-me
para vos dizer, 'EU SOU O QUE SOU. Vai; eu serei contigo. Toma a vara na tua mão e
levanta-a sobre o Egipto; tudo o que pedires, será feito.'”

Bem, provavelmente algum sacerdote disse, “Não faz sentido!”

Mas quando eles viram os verdadeiros factos a acontecer, não puderam impedir
mais. Eles sabiam que ele fora enviado por Deus.

Então se Moisés dissesse que vira isso e testificasse que era a verdade, então Deus
está obrigado, se é a verdade, a identificar e a vindicar a palavra desse homem, a
verdade! É verdade.

Se Jesus Cristo estivesse ali e lesse naquele dia, “Hoje se cumpriu esta Palavra
perante vós,” Deus está obrigado a fazer com que aquela Palavra aconteça!

Nós estamos aqui esta noite e dizemos que Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje, e
eternamente! Deus está obrigado a provar que é assim, porque é a Sua Palavra! Agora,
o que faz isso? É necessário fé ao crer Nele. É necessário fé ao crer que a Sua Palavra é
a verdade.

29 Note o que aconteceu quando Moisés trouxe os filhos de Israel e todos aqueles que
o seguiram. Esses que não seguiram ficaram no Egipto, mas esses que seguiram Moisés,
quando saíram do Mar Vermelho e foram para o deserto, Deus desceu sobre o Monte
Sinai. Essa coluna de fogo incendiou todo o monte e uma voz falou dali, e Deus deu os
Dez Mandamentos.

Moisés podia ter chegado ali perante o povo e dizer, “Hoje a Escritura que eu vos
disse como profeta Dele aconteceu! Hoje. Eu disse que Deus encontrou-se comigo ali
numa sarça ardente numa coluna de fogo, e disse, 'Isto será por sinal. Trarás o povo de
volta a este lugar!' E aí está Deus na mesma coluna de fogo que eu vos disse que Ele
estava, a pairar sobre a montanha. Hoje se cumpriu esta profecia. Aqui está Ele para
vindicar que as coisas que eu disse são verdade.”

Que Deus nos dê mais homens assim, que sejam honestos e sinceros e digam a
verdade, para que o Deus Todo-poderoso possa vindicar que a Sua Palavra ainda é a
verdade! Ele continua a ser o mesmo ontem, hoje, e eternamente. Porque é que Ele não
o faria? Ele prometeu fazê-lo.

30 Josué podia ter dito o mesmo, no dia em que voltou a Cades-Barnea até onde
tinham feito a jornada no deserto. Estavam a duvidar de que a terra era o tipo de terra
que Deus disse que seria, mas Deus disse-lhes que era uma boa terra; manava leite e
mel. E Josué e Calebe eram os únicos dois que criam dos outros dez que foram. Quando
voltaram tinham a evidência: tinham um cacho de uvas que só dois homens fortes
podiam carregar.

Josué e Calebe podiam levantar-se ali e dizer, “Hoje se cumpriu esta Escritura! Aqui
está a evidência de que é uma boa terra.” Claro. Porquê? “Aí está a evidência de que é
uma boa terra. Onde conseguiriam arranjar coisas assim no Egipto?” Não havia lugares
assim. “Mas hoje se cumpriu esta Escritura.”

Ele podia ter dito o mesmo quando profetizou e disse que as muralhas de Jericó
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ruiriam depois  de marcharem à volta sete vezes -  sete dias,  sete vezes por dia.  E
quando marcharam pela última vez, as muralhas ruíram! Josué podia-se ter levantado e
ter dito, “Hoje, o Capitão Mor dos exércitos do Senhor que me disse há semanas atrás
que aconteceria assim, hoje se cumpriu esta Escritura! [Ali estavam as muralhas no
chão.] Vamos. Vamos tomá-la; pertence-nos.”

Hoje se cumpriu esta Escritura. Maravilhoso, homens de Deus defenderam as coisas
que são certas.

31 Israel, no rio quando iam possuir a terra, passaram. Como é que iam fazê-lo? É o
mês de Abril; as cheias estão a vir, porque a neve está a derreter na Judeia. Oh, que
pobre general que Deus parecia ao trazer o Seu povo ali  no mês de Abril  quando o
Jordão estava mais cheio que nunca.

Por vezes…. Eu podia parar aqui se tivesse tempo para vos dar só uma pequena
dica. Por vezes você pode estar com um cancro ou pode estar com uma doença. Você
pensa, “Ora, eu sendo um Cristão, estaria desta forma? Porque estaria assim se fosse
um Cristão?” Por vezes Deus deixa que as coisas fiquem bem negras para que você não
consiga ver  acima,  à  volta,  ou em nenhuma direcção,  e  então Ele  vem e abre  um
caminho para si, para que você possa dizer, “Hoje se cumpriu esta Escritura, que Ele
prometeu fazer.”

32 Ele deixou que os filhos Hebreus fossem para o forno ardente. Eles disseram, “O
nosso Deus é capaz de nos livrar deste forno ardente, mas no entanto, não nos vamos
inclinar à tua imagem.” Quando saíram dali com o cheiro do forno neles - sem o cheiro
do forno, melhor dizendo, neles, podiam ter dito, “Hoje se cumpriu esta Escritura.”

Quando Daniel veio da cova dos leões, podia ter dito a mesma coisa.

João Baptista, depois de 400 anos de ensinamento eclesiástico…. Não admira que
aquela igreja estivesse numa confusão naquela altura. Quando ele apareceu no deserto,
no Jordão, ele podia levantar-se ali mesmo na margem, como ele fez, e dizer, “Hoje se
cumpriu esta Escritura [Isaías 40]!”

33 Eu podia parar aqui e dizer-vos o que aquele sacerdote me disse. Ele disse, “Filho,
não chegaste a terminar aquela mensagem.”

Eu disse, “Tenha calma.”

Ele disse, “Quer dizer que os Pentecostais não vêem isso?”

Eu disse, “Não.”

Ele  disse,  “Eu  vejo.”  E  um  padre  Católico,  também.  Ele  disse,  “Porque  não
continuaste?”

Eu disse, “Tenha calma.”

Ele disse, “Glória a Deus, eu percebo!”

E naquela altura o Espírito Santo desceu sobre a sua irmã sentada lá na reunião, e
ela levantou-se a falar em línguas estranhas e deu a interpretação do que o padre e eu
estávamos  a  falar  na  plataforma!  Toda  a  igreja,  todo  o  lugar  entrou  em clamor!
Continuou até à convenção de Oral Roberts na semana passada, ou na semana anterior,
e foi o tema da convenção. Como é que aquele padre sentado sob…. O Espírito Santo
revelou ali por uma mulher (a sua irmã, creio que era) o que estava a acontecer ali na
plataforma e revelou essa coisa que estávamos a esconder.

A hora em que estamos a viver, hoje se cumpriu esta Escritura! Hoje as luzes do
entardecer chegaram, e não as conseguimos ver.

34 Note,  João disse,  “Hoje,  eu sou a voz do que clama no deserto,  como disse o
profeta Isaías. 'Preparai o caminho do Senhor!'”

Eles não o entenderam; disseram, “Oh,  tu és Jesus…. Tu és o Cristo,”  melhor
dizendo.

Ele disse, “Eu não sou o Cristo.” Ele disse, “Não sou digno de desatar as Suas
sandálias, mas” disse ele, “Ele está entre vós algures!” Porque ele tinha a certeza que
Ele estaria ali. Ele estaria no dia dele, porque Deus disse-lhe que ele ia introduzir o
Messias.

Um dia um jovem veio ali, e ele viu uma… como uma luz sobre Ele, (um sinal), e
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ele clamou, “Eis, o Cordeiro de Deus. Hoje se cumpriu esta escritura perante vós!”

35 Claro, no dia de Pentecostes, como Pedro se levantou e citou a Escritura de Joel 2:
38, quando todos se estavam a rir, aquelas pessoas. Não conseguiam falar nas suas
próprias línguas; estavam a balbuciar outra coisa qualquer. A Bíblia disse, “Línguas
repartidas.” Repartida é uma língua parcial. Não a dizer nada, apenas a balbuciar, a
correr de um lado para o outro como um bando de embriagados.

E todos disseram, “Bem, estas pessoas estão embriagadas. Olhem para eles. Vejam
como se estão a comportar, como as mulheres e os homens…. Estão desordenados,”
disse aquele grupo religioso daquele dia.

Pedro levantou-se no meio deles, disse, “Varões e irmãos, vós que habitais em
Jerusalém  e  que  habitais  na  Judeia,  seja-vos  isto  notório  que  estes  não  estão
embriagados, como vós pensais, sendo esta a terceira hora do dia. Mas isto é o que foi
dito pelo profeta Joel: 'E nos últimos dias acontecerá, que derramarei do meu Espírito
sobre toda a carne.' Hoje esta Escritura foi cumprida.” Certamente.

36 Lutero veio na hora certa. Wesley veio na hora certa. O Pentecostes veio na hora
certa. Nada fora de ordem.

Agora, peço-lhe que considere a era e o tempo em que estamos a viver agora com
a Palavra prometida para hoje. Se lá noutras eras o homem podia dizer, “Hoje esta
Escritura….  Hoje  esta  Escritura….”  então  e  a  Escritura  para  este  dia?  O  que  está
prometido para este dia? Onde estamos! Em que hora estamos a viver, quando o relógio
está a marcar, o relógio científico, três minutos antes da meia-noite? O mundo tem os
nervosismos. A igreja está em corrupção. Ninguém sabe onde estão. Que hora do dia é?
E a Escritura para este dia? As condições da igreja - as condições da igreja hoje….

37 No mundo, a política, o nosso sistema mundial, está completamente podre. Eu não
sou um político; sou um Cristão, mas…. Não tenho nada que falar da política, mas quero
apenas dizer que estão podres dos dois lados.

Eu votei uma vez; que foi em Cristo. Tenho de vencer. O diabo votou contra mim, e
Cristo votou em mim. Depende de que lado coloco o meu voto. Estou feliz por votar
Nele. Deixe o mundo dizer o que quiser, eu ainda creio que Ele é o mesmo ontem, hoje,
e eternamente! Ele vai provar. Certamente que vai. Certamente.

O aumento do crime, delinquência juvenil. Olhe para a nossa nação, que já foi a
melhor  do  mundo.  A  nossa  grande  democracia  nasceu  lá  na  Declaração  da
Independência.  E  a  Declaração  da  Independência  foi  assinada,  e  tivemos  uma
democracia, e os nossos grandes antepassados e as coisas que fizeram. Tínhamos uma
grande nação;

Mas está podre agora e partida e a tremer e a ceder, e a tentar taxar as pessoas
para ter dinheiro para enviar para lá para comprar a amizade com os nossos inimigos.
Estão a lançar isso na nossa cara. Uma guerra mundial, duas guerras mundiais, e ainda
vão  em  direcção  a  uma  terceira.  Certamente.  A  política  está  podre,  corrupta,
completamente podre. Exactamente o que Mateus 24 disse que seria: Nação contra
nação, reino contra reino, todas estas coisas iam acontecer.  Vamos considerar isto
agora! Tudo bem.

38 Note outro: o aumento da pesquisa científica. Agora, uma vez um…. O meu avô foi
ver a minha avó numa carroça de bois. Agora é um avião a jacto ou até uma órbita lá no
espaço  exterior.  É  muito  bom.  Quem disse  isto?  Daniel  12:4  disse,  “A  ciência  se
multiplicará nos últimos dias.” Vemos a hora em que estamos a viver.

Note agora as condições do mundo, a condição da ciência. E note novamente hoje
no nosso sistema educacional. Agora não tente negar isto, tenho os recortes de jornal -
a  ensinar  sexo nas nossas  igr… nas nossas  escolas  de jovens para terem relações
sexuais uns com os outros para ver se podem juntar-se no mundo! Sim, senhor.

E o nosso sacerdócio? Esta noite tirei um recorte do jornal, lá em Los Angeles,
Califórnia, onde um grupo de ministros (ministros Baptistas e Presbiterianos) trouxeram
um grupo  de  homossexuais  e  praticaram  actos  homossexuais,  afirmando  que  os
estavam a tentar levar a Deus, quando essa é uma das maldições da hora - Sodomita! E
a polícia até os prendeu.

39 Agora onde estamos? Todo o nosso sistema está podre debaixo de nós. Vejo que o
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aumento da homossexualidade nos Estados Unidos aumentou 20 ou 30% no último ano.
Pense nisso! Homens a viver com homens, tal como faziam nos dias de Sodoma.

Aumento da criminalidade, delinquência juvenil.  Em que hora é que estamos a
viver? Hoje se cumpriu esta Palavra de profecia.

O mundo religioso, a própria igreja, a igreja, a igreja chamada (ao que chamamos
a igreja chamada), a última era da igreja, a era da igreja Pentecostal - onde está? Está
em Laodicéia como disse a Escritura.

Hoje eles baixaram a guarda. As mulheres meio despidas, os homens estão… é uma
coisa horrível! Alguns deles casados três ou quatro vezes, nas direcções de diáconos e
tudo. Eles permitiram isso e trouxeram a corrupção, porque estabeleceram concílios e
colocaram-se no mundo.

E hoje têm os melhores edifícios que já tiveram. Num dos lugares estão a construir
um  auditório  de  cinquenta  milhões  de  dólares  -  cinquenta  milhões  de  dólares!
Pentecostais! Costumava ser lá na esquina há vinte e cinco anos a bater num tamborim.
Diziam, “Nós… porque….” A Escritura disse em Apocalipse 3 que és rica. Disse, “Sou rica,
estou assentada como rainha, de nada tenho falta.” “E não sabes que és desgraçada,
miserável, pobre, nua, cega,” e não o sabe!

Hoje se cumpriu esta Escritura aos vossos olhos. Amém! Amém significa “assim
seja.” Não estou a dar amém a mim mesmo, mas quero dizer que creio que é a verdade.
Hoje se cumpriu esta Escritura.

40 A igreja Pentecostal  está numa condição Laodiceiana.  Oh,  eles ainda saltam e
gritam e fazem barulho quando a música está a tocar. Quando a música pára de tocar -
ou a música beatnik [estilo musical dos anos 50 e 60 - Trad.] que alguns deles tocam e
chamam-na Cristianismo - e quando pára, toda a glória desaparece.

Se é realmente um louvor a Deus, não há assobios suficientes… o poder no mundo
não o pode parar! Quando vem realmente de Deus, não é necessário música a tocar; é
necessário descer o Espírito de Deus; é o que faz isso!

E já esqueceram há muito tempo, porque classificam o dom do Espírito Santo… a
evidência inicial de falar em línguas, e eu ouvi demónios e bruxos a falar em línguas!

O Espírito Santo é a Palavra de Deus em si que o identifica ao aceitar essa Palavra.
Fora disso não pode ser o Espírito Santo. Se diz que é o Espírito Santo e nega uma
palavra dessa Bíblia, não pode ser o Espírito Santo. Essa é a evidência se você crê ou
não.

41 Note, outro grande sinal.  Os Judeus estão na terra natal  deles, na sua própria
nação,  a  sua  própria  moeda,  um  membro  das  Nações  Unidas,  têm  o  seu  próprio
exército; têm tudo.

Estão na terra natal deles de que Jesus disse, “Aprendei a parábola da figueira.” Aí
estão eles, de volta à nação deles. Hoje se cumpriu esta Escritura. Os Judeus estão na
terra natal.

Hoje se cumpriu esta Escritura. A era da igreja de Laodicéia.

Hoje se cumpriu esta Escritura (Mateus 24). O mundo está numa corrupção, a coisa
toda. Nações contra nações, terramotos em diversos lugares, grandes furacões a abalar
as nações e assim por diante, grandes desastres por toda a parte. Hoje se cumpriu esta
Escritura.

42 Agora,  descobrimos  a  condição  do  mundo.  Vemos  onde  a  igreja  nominal,  a
organização, a denominação, vemos onde eles estão. Vemos onde estão as nações. E
vemos que hoje estão cumpridas estas promessas.

Agora!  Mas  neste  dia  tem  de  vir  uma  super,  semente  real  de  Abraão.  É
exactamente o que aconteceria, seria uma noiva real para o Filho real prometido. Como
falei ontem à noite, não será uma semente natural, será uma semente espiritual. Vai
haver uma noiva espiritual levantada, que será a semente real da fé real do Filho real de
Abraão. Ela virá nos últimos dias, e o tempo e o lugar é uma promessa que lhe é dada.

De acordo com Malaquias 4, uma escritura, tem de se levantar uma mensagem que
agite os corações das pessoas de volta aos pais apostólicos novamente. Tem de surgir
alguém no poder de Elias, que surja, um homem do deserto, que venha e entregue uma
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mensagem que vá directamente à Palavra novamente. Essa é a hora em que estamos a
viver.

43 Então considere. Agora, pergunto-vos nesta hora, a vocês aqui em Jeffersonville.
Em 1933, a luz sobrenatural que desceu aqui no rio naquele dia quando eu estava a
baptizar quinhentas pessoas no nome de Jesus Cristo (eu era um rapaz de vinte anos), o
que disse, Jeffersonville? O que aconteceu ao fundo da Rua Spring ali, quando o Jornal
Courier (penso que foi o Louisville Herald) fez o artigo disso. Passou pela Associated
Press, até ao Canadá. O Dr. Lee Vayle recortou o jornal lá no Canadá, em 1933!

Quando eu estava a baptizar a minha décima sétima pessoa com esta testemunha
(e vocês conhecem o resto da história), e quando estava ali  a baptizar esta décima
sétima pessoa, desceu uma luz do céu, a brilhar ali por cima como uma estrela a cair do
céu. Uma voz disse, “Como João Baptista foi enviado a preceder a primeira vinda de
Cristo,  a tua mensagem precederá a Sua segunda vinda a todo o mundo.” Hoje se
cumpriu esta Escritura! Obrigado, Senhor.
44 Hoje Deus o prometeu. O que aconteceu? Hoje foi por todo o mundo.

E quando Deus desceu ali e disse isso… quando eu era um menino, numa sarça
ardente, ou num arbusto lá em chamas com uma coluna de fogo, aqui no lugar de
Wathen em Utica Pike, a carregar água dali para esse celeiro para uma destilaria ilegal.
Vocês conhecem a verdade disso.

Ele disse, “Nunca fumes, ou bebas, ou corrompas o teu corpo, porque há uma obra
para fazeres quando fores mais velho.”. Eu testifico que é a verdade porque vi! E Deus,
como fez com Moisés, falou perante a congregação ali e disse, “Isto é a verdade!” Hoje
se cumpriu esta Escritura no nosso meio!

Veja o que Ele disse acerca do discernimento e como seria, ao impor as mãos sobre
eles para conhecer o segredo do coração. Hoje se cumpriu esta Escritura perante os
nossos olhos, estas promessas que foram feitas.

45 Note, todas estas promessas foram vindicadas e cumpridas pelo Deus da promessa.
Olhe, lá em Washington, DC esta noite, a imagem do Anjo do Senhor.

Como George J.  Lacy,  o  chefe de identificação e documentação do FBI  para o
governo dos Estados Unidos, examinou em Houston, Texas e disse, “Este é o único ser
sobrenatural que já foi fotografado no mundo.” Ele devia saber; é o melhor do mundo.

Note, ali  está como a verdade, a mesma coluna de fogo que guiou Israel lá no
deserto. Estamos a ver hoje, o mesmo tipo de presença que veio do Egipto! [palavras
imperceptíveis] Hoje se cumpriu esta Escritura. Vocês conhecem a mensagem que Ele
falou.

46 Olhe para a visão de Tucson há três anos. Quando estava ali no caminho, quando
cinco anos antes Ele disse, “No dia em que a cidade derrubar um poste em frente à tua
porta, volta-te para o oeste.” As pessoas do meu tabernáculo que estão aqui sabem que
é prop… essa altura. Está certo.

E no dia em que o Sr. Goyne e os outros estavam ali e derrubaram aquele poste,
eu disse à minha esposa, “Há algo acerca disto.”

Ela disse, “O que é?”

E eu fui, olhei para o meu livrinho. Ali estava! E na manhã seguinte às dez horas,
sentado ali no meu quarto por volta das dez horas, o Anjo do Senhor veio e disse, “Vai
para Tucson. Estarás a nordeste de Tucson e ali virão sete anjos num grupo que vai
abanar toda a terra à volta.” E disse, “Ser-te-á dito ali.”

Quantos  se  lembram disso  aqui,  muito  antes  de  acontecer?  Há  homens  aqui
sentados neste edifício esta noite que estavam ali mesmo quando aconteceu.

E disse que os sete selos dos mistérios escondidos de toda a Bíblia seriam abertos e
cumpririam  Apocalipse  10,  em  que  na  mensagem  do  sétimo  anjo  estas  coisas
aconteceriam! Hoje se cumpriu esta Escritura perante os nossos olhos! Hoje se cumpriu
esta Escritura.

47 No ano passado lá no mesmo lugar (o Sr. Woods, aqui, e eu), subindo a colina,
como que a se lamentar por a sua esposa estar doente, o Espírito Santo disse, “Pega
numa rocha ali pousada, atira-a ao ar. Quando cair diz, «Assim diz o Senhor!» Haverá
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julgamento a atingir a terra. Diz-lhe que ele verá a mão de Deus nas próximas horas.”

Eu disse ao Sr. Woods (que está presente esta noite) e acho que a oito ou dez dos
homens -  ou  quinze  que estavam ali  naquela  altura,  quando aconteceu na  manhã
seguinte, onde o Senhor desceu num redemoinho e rasgou a montanha à nossa volta, e
cortou o topo das árvores, e fez três estrondos e disse, “O julgamento vai em direcção à
costa oeste!”

Dois dias depois disso o Alasca quase que afundou debaixo da terra! E depois disso
lá por toda a costa as erupções do julgamento de Deus contra esse ecrã espiritual. Há
uma Cortina de Ferro, há uma Cortina de Bambu, e há uma Cortina de Pecado!

48 A civilização tem viajado com o sol, tal como o evangelho. Veio do este e foi para o
oeste como o sol, e agora está na costa oeste. Não pode ir mais além; se for mais além,
vai voltar ao este novamente.

O profeta disse, “Virá um dia que não poderá ser chamado noite ou dia [um dia
escuro, muita chuva e nevoeiro, o suficiente para saber como se juntar a uma igreja ou
colocar  o  seu nome num livro].  Mas haverá  luz  no tempo do entardecer.”  Hoje  se
cumpriu esta Escritura!

O  mesmo… o  mesmo sol  que  nasce  no  oriente  é  o  mesmo sol  que  se  põe  no
ocidente.  E  o  mesmo Filho  de  Deus  que veio  do  oriente  e  Se  vindicou  como Deus
manifestado em carne é o mesmo Filho de Deus no hemisfério ocidental aqui, que Se
está a identificar no meio da igreja esta noite - o mesmo ontem, hoje, e eternamente! A
luz do entardecer do Filho chegou. Hoje se cumpriu esta Escritura perante nós.

49 Onde estamos nós nesta era de Abraão? Onde estamos nós neste grande tempo em
que estamos, na grande hora em que estamos a viver? Todas as visões se cumpriram.

E  quando  um  ministro  nosso  amigo  aqui,  uma  igreja  irmã  associada  (Junior
Jackson), veio a correr até nós uma noite (eu ali),  e disse, “Tive um sonho, Irmão
Branham, que me está a incomodar. Vi todos os irmãos reunidos numa colina.” E disse,
“Sobre esta colina, você estava a ensinar-nos as letras que estavam escritas, pareciam
umas letras  que o tempo tinha esculpido na rocha.  Quando terminou,  tudo estava
terminado, você disse-nos.

Disse, «Cheguem mais perto,» e todos nos reunimos.“ Disse, ”Você chegou a um
sítio e parecia que tinha um pé-de-cabra e abriu o topo desta pirâmide. E quando abriu,“
disse, ”rocha granítica sem nada escrito. E disse-nos para olhar para isto. E começamos
todos a olhar.“ Disse, ”Eu virei-me, e notei que ia em direcção ao oeste o mais depressa
que podia, em direcção ao pôr-do-sol.“ Quantos se lembram disso?

50 E eu fiquei ali  um pouco até que o Espírito Santo o revelou. Eu disse, “Toda a
Bíblia,  tanto  quanto  foi  revelado  ao  homem através  da  justificação,  santificação,
baptismo do Espírito Santo, o baptismo no nome de Jesus, e todas estas coisas foram
reveladas; mas há segredos que estão escondidos, porque a Bíblia está selada com sete
selos. Eu tenho de ir ali para encontrar.”

Nessa manhã quando esses sete anjos vieram e rebentaram a terra, e as rochas
voaram por toda a parte, sete anjos estiveram ali e disseram, “Volta a Jeffersonville de
onde vieste, porque os sete selos dos Sete Mistérios serão abertos.”

Aqui estamos hoje. Estamos a entender a semente da serpente; nalguns dias, se
Deus permitir, vamos entender a correcção de casamento e divórcio e todas estas coisas
que  Deus  abriu,  todo  o  Selo,  os  mistérios  desde  a  fundação  do  mundo,  e  temos
desfrutado da presença das Suas bênçãos. É verdade. Hoje esta Escritura…

51 A revista Life teve um artigo sobre isso, “Círculo místico de luz aparece no ar sobre
Tucson  e  Phoenix”  -  da  mesma  forma  que  eu  vos  disse  quase  um  ano  antes  de
acontecer, como seria num… como um triângulo. A imagem está na igreja ali. Vocês que
ficaram com essa revista têm. Ali estava exactamente. Disseram que tinha quarenta e
três  quilómetros  de  altura  e  quarenta  e  oito  quilómetros  de  largura.  Eles  não
entenderam  o  que  aconteceu.  Apareceu  misteriosamente  e  desapareceu
misteriosamente.

E  o  Irmão  Fred  Sothmann,  o  Irmão  Gene  Norman,  e  eu  ali,  três  são  uma
testemunha,  como  foi  no  topo  da  montanha  -  Pedro,  Tiago,  e  João.  Eles  deram
testemunho; estavam ali e viram quando aconteceu e viram quando acabou!
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Aí está, suspenso no céu a tão grande distância que não há humidade, não há
vapor, nada para formar um nevoeiro. Como podia estar ali? Foram os anjos de Deus a
voltar depois da mensagem deles. Hoje se cumpriu essa profecia no nosso meio! Hoje se
cumpriu esta Escritura.

Observe. Sete selos foram abertos, os redemoinhos para a costa oeste. Agora, não
perca isto como perderam lá no passado.

52 Agora, um pouco mais da nossa atenção para o nosso dia. O que é que a Escritura
diz acerca de hoje e acerca do tempo em que estamos a viver? Jesus a falar… Não vou
ter tempo de os tomar a todas, mas quero usar esta antes de encerrarmos.

Jesus disse em S. Lucas no capítulo dezassete, no versículo trinta - Jesus Cristo, a
Própria Palavra (crê nisso?) - Jesus Cristo, a Própria Palavra feita carne, falou e disse
como seria a Palavra no tempo do fim, qual seria o sinal do fim do mundo. Ele disse-lhes
que nação se levantaria contra nação, mas Ele disse, “Como foi nos dias de Sodoma,
assim será no dia em que o Filho do homem estiver a ser revelado.”

Agora, quando Jesus veio à terra Ele veio no nome de três Filhos: Filho do homem
(que é um profeta), Filho de Deus, e Filho de David.

Agora, Ele viveu aqui na terra, nunca disse que era o Filho de Deus. Ele disse, “Eu
sou o Filho do homem” (Jeová chamou a Ezequiel e aos profetas “Filho do homem”),
porque Ele tinha de vir para cumprir a Escritura como um profeta. Moisés disse, “O
Senhor vosso Deus levantará um Profeta como eu.” É por essa razão que Ele não podia
ser o Filho de Deus então, porque Ele era o Filho do homem! Ele… a Palavra veio aos
profetas e Ele era a Palavra na sua plenitude! Filho do homem, o maior profeta… não o
maior profeta, mas o Deus-Profeta. A plenitude da Divindade corporalmente estava
Nele, por isso Ele era o Filho do homem.

Agora durante dois mil anos Ele foi conhecido por nós como Filho de Deus, Espírito.

E  no Milénio  Ele  será Filho de David,  sobre o  trono.  Todos sabemos isso,  que
cremos nas Escrituras.

53 Agora Jesus disse isso no final desta era da igreja em que estamos a viver, que o
Filho do homem seria revelado novamente da mesma forma que foi em Sodoma.

Veja como Ele mostrou isso historicamente. Ele disse, “Como foi nos dias [primeiro]
de Noé, como eles comiam, bebiam, casavam-se, e davam-se em casamento.” Então Ele
trouxe a seguir ao… até ao Filho do homem em Sodoma, porque ali Ele estava a lidar
com Judeus, aqui em Sodoma Ele está a lidar com Gentios. Lá Ele afogou-os a todos
pela água no julgamento; aqui são Gentios, Ele queimou-os a todos no dia de Sodoma.
Está certo. O mundo Gentio queimado ali. E assim será quando o Filho do homem se
revelar. Não é mais água, mas será fogo desta vez. Jesus leu do mesmo Génesis 23 de
que lemos, quando Ele leu sobre Sodoma.

54 Agora,  nós  admitimos as  condições  que são faladas,  a  condição do mundo de
Sodoma, os Sodomitas, a condição de Sodoma. Todos dizemos “amém” a isso; nós
cremos nisso. Tudo bem.

E a condição espiritual de Laodicéia, a igreja natural, vamos dizer, “amém” a isso, e
aceitamos os seus sinais. Sabemos que todo o sinal está aí. A igreja está em Laodicéia,
sabemos isso.

Sabemos que o mundo está na condição de Sodoma. Está certo? Aceitamos isso.

Mas e o sinal de Abraão, o que espera pelo filho prometido? Isso era outro.

Lembre-se, eles tinham uma Sodoma lá, tinham o mensageiro deles, e Abraão
tinha um mensageiro para ele.

Abraão estava à espera dia após dia por uma coisa quase impossível de acontecer -
Sara, noventa, e ele, cem. De acordo com a promessa de Deus ele estava à espera. No
meio de todo esse criticismo ele estava à espera desse filho.

Tal como o verdadeiro crente ainda está à espera que esse Filho prometido volte.
Note, antes de o filho chegar, foi-lhe dado um sinal. O sinal da vinda do Filho não está
para ser revelado à Semente Real de Abraão que está à espera do Filho Real, tal como
com o pai Abraão pelo filho natural? Está certo? Jesus disse assim aqui em S. Lucas 17:
30, antes de este tempo vir, em que o Filho do homem seria revelado como foi nos dias
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de Sodoma, antes da destruição de Sodoma. Agora, estamos à espera de um sinal.

55 Agora vamos tomar as condições do tempo como era em Sodoma. Note, tudo se
tornou Sodomita, o mundo.

Acho que um dos realizadores de filmes lançou um filme há pouco tempo, e eu
consegui vê-lo. Era Sodoma. Se alguma vez o vir, e não houver mais nada a não ser
isso,  veja.  Foi  certamente  uma boa  imagem dos  Estados  Unidos  hoje.  Hollywood,
exactamente, o mesmo tipo de roupa e tudo o resto que faziam lá, grandes festas de
embriagados e tudo o resto - um culto de pessoas religiosas, assim chamadas religiosas.

Note, e Sodoma tinha uma testemunha. E era um homem chamado Ló, que era um
sobrinho de Abraão.

Agora, Abraão não desceu a Sodoma, ele e o seu grupo. Ele tinha um grande grupo
com ele, o suficiente para derrotar uma dúzia de reis e os seus exércitos; assim ele
tinha um grande grupo com ele. E estava ali sentado debaixo de um carvalho um dia
quando tudo estava a correr mal com ele, ninguém tinha nada a ver com ele; mas ainda
estava confiante naquela promessa. Veja agora, atentamente, antes de encerrarmos.

Enquanto ele estava ali sentado, vieram três homens a andar até ele. Dois deles
desceram até Sodoma e pregaram o evangelho para que eles saíssem, para Ló. Está
certo? Mas um ficou com Abraão. Note, o que ficou com Abraão era o Próprio Deus; os
outros dois eram anjos mensageiros.

56 Agora, lá em Sodoma eles não fizeram milagres, só ferindo os cegos. E pregar o
evangelho fere sempre os cegos.

Agora  olhe  para  o  que aconteceu naquele  dia.  Há uma igreja  natural.  Deus  é
sempre representado (como eu disse na noite passada) em três. Havia os Sodomitas, os
Lotitas, e os Abraamitas. O mundo está na mesma posição hoje, está assim mesmo!

Deixe-me perguntar-lhe uma coisa. Olhe para isto agora. Abraão chamou a este
homem que falou com ele,  “Elohim.”  A palavra Hebraica Elohim significa “O todo-
suficiente, O que é eterno.” Elohim, Deus.

No princípio…. Génesis 1 disse, “No princípio, Deus….” Tome a palavra Hebraica aí,
a palavra Grega antes, “No princípio criou Elohim os céus e a terra.”

57 Aqui está Ele, Génesis, por volta do 22 aqui… Ele disse [palavras imperceptíveis]
Começa ou por  volta  do 20….  Ele  disse….  E ele  chamou a este  homem o nome de
Elohim. Porque chamou assim? Deus representado numa carne humana, que se sentou
com Abraão e comeu uma sandwich de vitela, bebeu algum leite, e comeu algum pão -
Deus mesmo - e desapareceu perante Abraão!

Mas Ele  deu-lhe um sinal.  Note,  e  esse sinal  foi  que Ele  tinha as  Suas costas
voltadas para a tenda.

E lembre-se, Abraão, o seu nome era Abrão alguns dias antes disso, e Sara era
Sarai antes disso. S-a-r-a-i depois S-a-r-a e A-b-r-ã-o para A-b-r-a-ã-o. Abraão significa
“pai de nações.”

Agora, observe atentamente aqui, e vamos ver o contexto da hora em que estamos
agora a viver, como Jesus nos disse para esperar por este contexto. Já vimos o resto,
agora vamos ver para a semente real, que contexto devem ver.

Agora, este homem disse, “Abraão, onde está a tua esposa, Sara?”

E Abraão disse, “Está na tenda, por trás de Ti.”

Agora, Ele nunca a viu. Como é que Ele sabia que o nome dele era Abraão? Como é
que Ele sabia que o nome dela era S-a-r-a? “Abraão, onde está a tua esposa, Sara?”

Disse, “Está na tenda, por trás de Ti.”

E  Ele  disse,  “Eu  [eu,  um pronome  pessoal],  eu  te  visitarei  de  acordo  com a
promessa. A tua esposa terá um bebé. Tu confiaste em Mim, agora vou fazer com que
aconteça.”

58 E Sara na tenda atrás (a escutar, ou a dar ouvidos, como lhe chamarem), a ouvir
pela tenda, ela riu para si mesmo, e disse, “Agora, eu, uma mulher velha como eu, terei
prazer com o meu senhor e ele velho também, ali com cem anos de idade? Ora, isto já
não acontece há muitos, muitos anos.”
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E o homem, h-o-m-e-m, sentado ali a comer em carne humana, a beber e a comer
como um homem normal, com pó nas suas roupas, e tinha pó nos Seus pés, e Abraão
lavou-o, Deus mesmo, olhou e disse, “Porque riu Sara atrás na tenda, dizendo isto?” Ele
sabia, podia discernir os pensamentos de Sara na tenda por trás Dele. Está certo?

Agora, quando a semente real de Abraão veio à terra, que sinal é que Ele mostrou
(Filho do homem)? Simão veio até Ele um dia, André trouxe-o. Ele disse, “O teu nome é
Simão; és o filho de Jonas.” Ele disse…. Veja, isso fez dele um crente.

59 Filipe foi ter com Natanael, voltou, e disse, “Vem ver um homem que encontramos,
Jesus de Nazaré, filho de José.”

Ele disse, “Agora espera um minuto. Pode alguma coisa boa vir desse fanatismo?”

Ele disse, “Vem ver.”

Assim quando Filipe veio à presença de Jesus, com Natanael, Jesus olhou para ele e
disse, “Eis um Israelita, em quem não há dolo!”

Ele disse, “Rabi, quando me conheceste?”

Ele disse, “Antes que Filipe te chamasse, quando estavas debaixo da árvore, eu te
vi.”

Ele disse, “Rabi, Tu és o Filho de Deus; tu és o Rei de Israel.”

60 Quando  aquela  mulher  no  poço,  na  sua  condição  imoral,  veio  (uma  pequena
panorâmica algo assim) para tirar alguma água, Jesus tinha enviado os Seus discípulos
para  comprar  alimentos.  E  quando ela  veio  retirar  água,  Ele  disse,  “Traz-me uma
bebida, mulher.”

Ela disse, “Não é costume para ti  dizeres isso. Temos segregação aqui.  Agora,
vocês Judeus não têm nada a ver connosco Samaritanos, nós não temos nada a ver
convosco.”

Ele disse, “Mas mulher, se soubesses com quem estavas a falar, tu me pedirias de
beber. Eu te daria águas que não vens aqui tirar.”

Ele viu em que condição ela estava, o que era. Ele disse, “Vai buscar o teu marido e
vem cá.”

Ela disse, “Eu não tenho marido.”

Ele disse, “Disseste a verdade. Tiveste cinco, e aquele com quem estás a viver
agora não é teu.”

Ela disse, “Senhor, vejo que és profeta! Nós sabemos que quando o Messias vier,
ele nos mostrará estas coisas!”

Jesus disse, “Eu sou Ele!”

Aí ela correu para a cidade e disse, “Vinde, vejam um homem que me disse as
coisas que tenho feito: Não é este o Messias?”

61 Veja. Ele fez isso perante os Judeus e os Samaritanos, mas nunca aos Gentios. Os
Gentios,  nós,  éramos pagãos naqueles dias (as outras nações),  com uma vara nas
costas, a adorar ídolos; nós não estávamos à espera do Messias.

Ele apenas aparece a esses que estão à espera Dele, e nós devemos estar à espera
Dele!

Mas esses  que afirmam estar  à  espera  Dele,  a  igreja,  quando eles  viram isso
realizado, disseram, “Ele é um demónio, ele é um adivinho, um Belzebu!”

E Jesus disse que o pecado lhes seria perdoado porque Ele ainda não tinha morrido,
mas disse que um dia o Espírito Santo viria e faria a mesma coisa, e falar uma palavra
contra nunca será perdoado. É este dia, em que cada palavra tem de ser coerente. Falar
uma palavra contra isso, nunca será perdoado neste mundo ou no mundo que está para
vir.

62 Essa era a semente real de Abraão. E aqui essa semente real de Abraão (que veio
por causa dessa identificação desse homem sentado ali com Abraão) veio para provar
que era o mesmo Deus prometido e neste dia, como foi nos dias de Sodoma, assim será
na vinda do Filho do homem, quando Ele Se está a revelar  como Filho do homem!
Amém! Este é o dia para a Escritura ser cumprida.
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Olhe para o contexto que temos hoje. Olhe para a igreja onde o Filho de Deus….
Olhe para o dia obscuro; olhe para todas as profecias. Agora, uma coisa estranha - os
nossos visitantes devem ver também, se o contexto tem de ser como em Sodoma.

Ali estavam três a vir - três homens incríveis enviados do céu, vamos admitir, três
deles. Um permaneceu com Abraão. Todos começaram ali, mas um permaneceu com
Abraão. Os outros desceram a Sodoma. Está certo? E Abraão teve um nome mudado, de
Abrão a Abraão. Verdade?

Nunca a história… a igreja do mundo já teve um evangelista a vir com um nome
terminado em h-a-m até hoje -  Billy  G-r-a-h-a-m. Está certo? G-r-a-n-h-a-m. Seis
letras. A-b-r-a-h-a-m [Abraão em Inglês - Trad.] são sete letras, mas G-r-a-h-a-m são
seis letras, que é o mundo, homem. Vê?

63 Veja o que sucedeu lá hoje são esses mensageiros do céu.

Há  algum  homem  na  terra  que  tenha  pregado  tão  claramente  sobre
arrependimento como Billy Graham? Houve algum homem que tivesse efeito sobre as
pessoas como Billy Graham? Nunca houve internacionalmente um homem. Oh, Billy
Sunday e assim por diante estiveram aqui nos Estados Unidos, mas Billy Graham é
conhecido por todo o mundo. Vê onde ele está a chamar? Em Sodoma!

E ele tem a sua companhia ali com a igreja Pentecostal - um Oral Roberts.

Mas e o grupo eleito? Que tipo de sinal  devem eles ver? Que devem eles ter?
Aleluia! “Haverá luz no tempo do entardecer!” Hoje se cumpriu esta Escritura! Hoje a
promessa de Deus está cumprida. Nós sabemos que é verdade. Ele está aqui esta noite
como Ele estava lá.

64 Agora, pregar isso…. Como eu disse há pouco, se você pregar alguma coisa e é a
verdade do evangelho, então Deus está obrigado a vindicar isso. É verdade? Agora se é
assim, deixe que o Deus que escreveu a Palavra, deixe o Deus que fez a profecia, deixe
o Deus que é Deus da Palavra, vir e provar que Ele ainda é Deus!

Como Elias foi à montanha… a observar, Eliseu foi observar Elias, ele disse, “Eu
quero uma porção dobrada.” E o manto que estava sobre Elias caiu sobre Eliseu. Ele
desceu e dobrou aquele manto e atingiu o rio, e disse, “Onde está o Deus de Elias?” E a
mesma coisa que aconteceu para Elias, aconteceu para Eliseu.

E o mesmo evangelho, o mesmo poder, o mesmo filho do homem que foi ontem, é
hoje, e será eternamente! Hebreus 13:8. Crê nisso? Agora, eu peço-lhe. Eu não posso
ser Ele, mas Ele está aqui. Nós somos apenas um transportador.

65 Alguns de vocês aí que estão doentes e aflitos, que sabem que eu não vos conheço,
deixem Deus agora (se eu me conseguir humilhar o suficiente)… orem e peçam a Deus.

Penso que não…. Não há um cartão de oração no edifício,  pois  não? Não. Não
chegamos a distribuir cartões de oração. Vamos ter uma reunião de oração… ou, cura
dos enfermos na igreja. Mas ore, e você sabe que eu sou um estranho para si. Veja….

Vocês conhecem-me, Jeffersonville. Eu não quero que as pessoas de Jeffersonville
façam isso; eu quero que as pessoas de longe daqui algures. Vejam se Deus ainda assim
revela. Vejam se Ele ainda é o mesmo ontem, hoje, e eternamente.

Façam como a mulher fez. Ele passou e ela disse, “Eu creio neste homem.” Ela
tinha um fluxo de sangue e disse, “Se eu conseguir tocar na orla da Sua veste eu creio
que serei curada.” Está certo?

Por causa da fé dela, naquele dia a Escritura se cumpriu. Ele liga o coração do
quebrantado, “Eu curei o enfermo e o coxo.”

Quando ela tocou na Sua veste e veio e se sentou, Ele voltou-se e disse, “Quem me
tocou?” Como é que Ele ia saber naquela grande multidão de pessoas (provavelmente
trinta vezes mais do que os que estão aqui esta noite, milhares deles), como é que Ele
sabia? Ele disse, “Quem me tocou?” Ele não disse só por dizer, Ele disse isso porque era
verdade. E disse, “Quem me tocou?” Directamente, olhou à volta e viu a mulher, onde
ela estava sentada ou de pé (seja qual for a posição em que estava) - disse-lhe que o
fluxo de sangue dela tinha desaparecido.

Isso era Jesus ontem; isso é Ele hoje. Crêem nisso?

66 Eu  não  vos  conheço;  Deus  conhece.  Mas  você  tem  dores  no  seu  lado  que  o
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incomoda. Está certo. Você está sentado aí a orar por isso. Eu sou um desconhecido
para si? Somos desconhecidos um para o outro; fique de pé se for. Eu não o conheço. É
este homem aqui no canto, este jovem. Você também tem uma garganta má. Está
certo. Está a orar por isso. Está extremamente nervoso por causa de alguma coisa. Vai
ter de sair da reunião, porque é um ministro. Você tem alguns compromissos que tem
de tratar. Está certo. Você crê que Deus sabe quem você é? Reverendo Sr. Smith, agora
pode ir e ser curado; Jesus Cristo o curou. Vá para a sua reunião, a sua garganta não o
vai incomodar. A quem é que ele tocou?

67 Há um homem sentado aqui atrás, está a sofrer. Tem um tumor no seu pulmão
esquerdo.  Ele  não…  ele  não  é  daqui.  Você  é  um  mineiro.  Está  certo.  Eu  sou  um
desconhecido para si. Se está certo, acene com a sua mão. O tumor está no seu pulmão
esquerdo, e você está a preparar-se para uma operação. Está certo? Você não é daqui,
você é de fora da cidade. Você é de Virginia. Está certo. Crê que Deus sabe quem você
é? Sr. Mitchell (está certo), vá para casa e fique bem. Jesus Cristo o cura. Perguntem ao
homem; nunca o vi na minha vida. Ele estava sentado ali a orar. Hoje esta Escritura….

Aqui está uma senhora sentada aqui atrás de mim, como Sara estava na tenda. Ela
está a orar por uma filha. Levante-se. A filha não está aqui; está ausente. A filha tem….
É o mesmo como quando uma mulher  veio a Jesus que tinha uma mulher  que era
importunada diversas vezes por um demónio. A mulher é… a rapariga está possuída por
um demónio. Ela não está aqui; ela é de… você é da Carolina do Norte. Você crê nisso, e
isso é a verdade não é? Sra. Orders, pode ir para casa. Se crer de todo o seu coração,
vai encontrar a sua filha como a encontraram quando Jesus Cristo nos dias passados
disse que a encontrariam.

68 Hoje esta Escritura - o sinal de Sodoma, o sinal da super semente, o sinal da igreja
natural - hoje se cumpriu esta Escritura no vosso meio! Crêem nisso?

Vão aceitá-Lo agora mesmo como o vosso Salvador e curador? Levantem-se todos
e digam, “Eu aceito a minha cura; eu O aceito como meu Salvador; eu O aceito como
meu Rei.” Levantem-se todos. Hoje…. Ouçam amigos.

Ele leu a Escritura, devolveu a Bíblia ao sacerdote, e dizia que os olhos de todos
estavam fitos Nele. E Ele olhou para eles e disse, “Hoje se cumpriu esta Escritura.”

Eu li a Escritura, com uma dúzia de evidências ou mais de que estamos a viver no
último dia, a geração que verá Jesus Cristo a voltar à terra. E eu digo-vos nesta noite
novamente, hoje se cumpriu esta Escritura aos vossos olhos!

Vocês em Tucson, vocês na Califórnia,  vocês em Nova Iorque, nestas ligações
telefónicas, hoje se cumpriu esta Escritura à vossa vista!

Regozijemo-nos e alegremo-nos, porque vindas são as bodas do Cordeiro, e a sua
noiva… a Sua noiva já se aprontou!

Vamos levantar as nossas mãos e dar-Lhe glória, todos vocês. Deus abençoe.
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"… nos dias da voz...." Ap. 10:7


